

LIVE TO INSPIRE

Cambiando Historias con su Historia

El presente mes de mayo nuestros alumnos y padres de familia tuvieron el privilegio de charlar y convivir con Héctor Molina, un maravilloso filósofo y orador regionalista, quien con su historia de lucha contra el cáncer y actitud positiva hacia la vida, ha inspirado y ayudado a miles de personas por más de 8 años a través de su fundación "Cambiando Historias".

Héctor dejó huella en nuestra Comunidad CI con 3 consejos de vida:

1. "No desperdices tu tiempo. Vive y disfruta cada momento. Hay niños que hoy tienen sus días contados".
2. "No maltrates tu cuerpo, tus órganos con vicios. Hay muchos niños que darían todo por recuperar su salud".
3. "Sonríe más y quéjate menos. Tienes salud y muchos privilegios que otros no tienen".

Reflexiones de Nuestra Comunidad

- "Hermoso, me llegó mucho. Ver a Héctor muy feliz a pesar de su enfermedad y del dolor que sufre día a día con los medicamentos que toma, te transmite la felicidad que él tiene y te hace ver el valor hacia la vida". -*Maria Milre Ríos/alumna de 8vo grado*
- "Me hizo valorar más a mi familia, a mi mamá, y dar gracias a Dios por todo lo que tengo. Sobretudo valorar mi salud". -*Carola Montealevo/alumna de 8vo grado*
- "Me hizo ver lo afortunados que somos y que mucha gente desearía estar en nuestro lugar". -*Gerardo Mireles Rodríguez de la Gata/alumno de 8vo grado*
- "Héctor es un milagro viviente y un instrumento que usa Dios para llegar a lo más profundo de nuestros corazones y de nuestra conciencia. Es una experiencia inolvidable poder escuchar a Héctor y lo mejor poder transmitir sus enseñanzas". -*Abrii Pérez de García/ Mamá CI*
- "La plática es para darnos cuenta lo afortunados que somos, abrir los ojos y agradecer que tenemos la oportunidad de hacer algo por los demás, y como él dijo, Cambiar Historias incluyendo la nuestra". -*Georgina Terrazo/Mamá CI*

